

年年然丁特報

皇軍 バリック
バ、ン を完全占領

我が海空軍の蘭印大爆撃

バリック

沖で敵潜水艦を撃沈

大本營(廿八日)發表

(午前十一時半)帝國陸軍部隊は一月二十五日午前引續き附近殘存兵力カン定中なるが敵は續々投降しつゝあり

大本營(廿七日)發表

一時蘭領ボルネオ島バリックバ、ンを完全に占領し、海軍航空隊は二十二日以降數日に亘り蘭印方面

機(内飛行艇二)を擊墜した外、各地軍事施設に大損害を與へた、本攻撃で我が方

二機を失へり、我が一艦上塔載機(水上偵察機)は十七日比律賓サランガニー上

空で敵數機と空中戦を交へ双發爆撃機一を擊墜した

三、二十四日バリックバ、ン攻略に當り我が輸送船團護衛艦艇は敵駆逐艦、潛水艦及び航空兵力と激烈な交戦の結果

敵潜水艦一隻を撃沈したが我が方も亦輸送船四隻を失つた

【リスボン廿七日同盟】蘭印當局二十七日發表「日本軍印哨戒艇ウエガ號(一〇〇〇噸)は撃沈された」

敵獨立第四十五旅團全滅

我軍ジヨホール水道至糸に迫る

大本營廿七日發表

マレー西岸方面帝國陸軍部隊が去る廿日バクリ及び損害は左の如く同旅團の全滅したと略確實である、交戰敵兵力八千二百、遺棄屍体一千八百十、捕虜一千百、尙捕虜の言によれば進撃の跡には到る所敵輕車、貨車、迫撃砲、重機銃などの殘骸が減茶苦茶になつて散亂し英軍の遺棄屍體は路面を血塗り

敵部隊の損害は甚大である

【マレー戦線廿七日同盟】クルアン、アエルタイムの線を突破したわが軍は、レンガム、シンパンレンガムの線

【OO基地廿八日同盟】陸艦群は二十七日午後十時又も蘭印飛行場を爆撃し主食に全彈を命中炎上せしめると共に敵機四機と交戦その一機を撃墜した

陸鷹連日ラングーンを猛爆

日本軍來に怖れ市内大混亂

【OO基地廿八日同盟】モールメインから當地に脱出して來たビルマ人の報告によれば同市は日本軍の猛爆により軍事施設は徹底的に破壊され居り日本軍來攻に怯え市内大混亂に陥つてゐる、現在同地には印度兵を大部分とする三千の兵力あると想意

兵の如きは續々逃亡を企てゝゐる

チャーチル 信任投票を要請

東亞の敗戦は余の責任 下院演説で悲鳴を擧る

一、マレー戦線ではすでにこれまで大敗

北を蒙つたが今後さらに悪い事態が招

来されるであらう、余はマレー、リビ

アの敗戦につき全般的に責任を執る、然

しわわれが結合し最後の力を出すな

らば勝利のゴーイングを得ると信ずる

北アフリカでは獨伊を猛攻し三萬六千名を捕虜としたが英軍も一萬八千

の戦死傷者を出した

政府は戦時内閣に渡渉、ニュージ

ランド、カナダ、南聯邦代表を参加

することにした

一、米國の英國派遣軍先遣隊はすでに央

國に到着した

一、現在東亞で日本は海軍の優勢を持

じるが一九四三年までにはわれわれ

は太平洋の形勢を建直し得るであらう

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

船がなきたためとへ兵力に餘

裕ありともこれを遠隔の地に運搬することは不可能なこと

の採つた處置は運搬することが不可能なこと

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

船がなきたためとへ兵力に餘

裕ありともこれを遠隔の地に運搬することは不可能なこと

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

船がなきたためとへ兵力に餘

裕ありともこれを遠隔の地に運搬することは不可能なこと

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

船がなきたためとへ兵力に餘

裕ありともこれを遠隔の地に運搬することは不可能なこと

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

船がなきたためとへ兵力に餘

裕ありともこれを遠隔の地に運搬することは不可能なこと

は比較的脆弱なる防禦に甘ん

ぜざるを得ないである、しかし現英には充分の輸送

我が蠶糸業の將來は

充分の發展性がある

東京廿八日同盟

野田農相

は議會で蠶糸業の將來について

左の如く述べた

現在の桑園整理は食糧政

策から來るものであつて蠶糸業の將來は

生糸を賣はなくとも織維資

源が不足してゐる東亞共榮

業の將來を悲觀した結果

は右の如く述べた

現在の桑園整理は食糧政

策から來るものであつて蠶糸業の將來は

